

## Vinzenzfest in St. Georg

Trotz Kälteeinbruch und Regen am letzten Septemberwochenende in Istanbul erlebten wir in St. Georg ein festliches und frohes Vinzenz-Wochenende.

### Benefizkonzert zum Vinzenzfest

Am Freitag lud die Vinzenzgemeinschaft St. Georg gemeinsam mit dem Kulturforum zu einem besonderen Benefizkonzert ein. Mehr als 100 Be-



sucherInnen ließen sich vom Christina Zurbrügg Quartett in eine frische und moderne Form des traditionellen Jodeln einführen. Eine Kombination von Jodelns mit Rap, Rock und Jazz war zunächst für kaum jemand vorstellbar, aber dann doch sehr faszinierend. Die spendenfreudigen ZuhörerInnen ließen sich mitreißen.

Traditionsbewusstsein und Moderne trafen sich hier auf ideale Weise, vielleicht ist das gerade ein besonderes Zeichen für St. Georg als Ort und nicht nur für dieses Konzert.

### Feierlicher Gottesdienst in St. Georg

Auch beim Vinzenzfest feierten die verschiedensten Gruppen miteinander: neben den LehrerInnen unserer Schule (die sehr stark im St. Georgs-Chor und im Vokalensemble unter der Leitung von Cita Kamleitner mitwirkten) und den anderen deutschsprachigen Gemeinden versammelte sich auch die gesamte vinzentinische Familie: Der französische Lazarist P. Lazare von St. Benoit (gemeinsam mit dem Direktor), die französischen Barmherzigen Schwestern von Lape, Herr Lacandella in Vertretung der türkisch-sprechenden Vinzenzkonferenzen, aber natürlich auch alle unsere Schwestern vom Spital und die Hausgemeinschaft von St. Georg. Ebenso war die Istanbuler Ortskirche durch verschiedene Ordensgemeinschaften vertreten. Ein kleiner Ausschnitt der bunten, vielfältigen Kirche von Istanbul.



Wir danken allen Mitwirkenden an diesen Feiern und allen SpenderInnen für ihre finanzielle Unterstützung unserer Vinzenzgemeinschaft.